

GTRES ONLINE

AGENCIA DE PRENSA

ANTONIO BANDERAS: "NO QUIERO VIVIR MUERTO. NO PUEDO ESTAR QUIETO Y ESTO ES LO QUE HAY"

El actor adelantó que el teatro Soho de Málaga se estrenará a mediados de noviembre

El actor Antonio Banderas se encuentra imparable. Si hace unos días se encontraba en Nueva York promocionando su película “Dolor y Gloria”, ya se encuentra de regreso en Málaga para presentar la nueva campaña masculina de El Corte Inglés, empresa que colabora en su teatro Soho. Banderas habló sobre su frenético ritmo de trabajo y aseguró que no le gusta estar parado. “Tengo claro que no quiero vivir muerto. No voy a parar, no puedo estar quieto y esto es lo que hay”.

Sobre su proyecto teatral, adelantó que abrirá sus puertas en noviembre y que las entradas para la obra ‘A chorus line’, que es la elegida para la inauguración, están a punto de salir a la venta esta misma semana.